## LE I<sup>of</sup> VENDREDI DU MOIS A ST-SAUVEUR DE QUÉBEC 333

L'Archevêque de Québec, Monseigneur Bégin, daigna venir présider une de ces réunions. "Je suis content de vous, dit-il à ses hommes, je suis même fier de vous." Et il leur parla de l'Eucharistie avec une évangélique simplicité, qui, disait-on en sortant, faisant rêver de Notre-Seigneur instruisant les foules de ce mystère. Sa Grandeur était assistée du R. P. Supérieur et du R. P. Grandfils et entourée de tous les Oblats de St-Sauveur, les Pères Désilets, Lauzon, Laganière, Lambert, Dalpé et Lévesque, auxquels avaient voulu se joindre nombre de prêtres de la ville, tant séculiers que réguliers, ainsi que les Frères des Écoles chrétiennes.

D'autres fois, ce sont les beaux chasseurs de Salaberry qui viennent incliner devant l'ostensoir d'or leur drapeau du Sacré-Cœur à la fière devise : " Dieu et mon pavs", et faire résonner tambours et clairons au moment solennel où le Dieu des travailleurs bénit ses frères de l'atelier. O Religion, que tu es belle!

\* \* \*

Et nous n'avons dit qu'une partie des beautés de ce I et Vendredi. Le matin, avant  $5\frac{1}{2}$ , commence la distribution de la la sainte communion, où les mains des prêtres se fatiguent à donner la divine nourriture à ce peuple insatiable; environ 4,000 personnes s'approchent de la sainte table, et au milieu de cette foule qui presse et s'écrase presque dans les trois nefs, il est consolant de voir un grand nombre d'hommes et de jeunes gens, pieux comme des anges.

A 5½ heures une messe est dite pour les gens pressés d'aller

au travail.

A 6¼ heures grand'messe précédée de l'exposition du St-Sacrement et suivie d'une autre messe, après laquelle commencera la garde d'honneur qui sera montée par 7,000 adorateurs et plus se succédant d'heure en heure, en groupes plus ou moins nombreux. A chaque heure, une personne pieuse récite le chapelet, le R. P. Lelièvre adresse ordinairement un mot et fait part des billets de recommandations et d'actions de grâces. Le chant alterne toujours avec les prières. Il n'est que juste de féliciter ici les enfants de l'école des Sœurs de Notre-Dame qui rivalisent d'harmonie avec les petits garçons des Frères des Ecoles Chrétiennes, dont le Directeur, le cher Frère Victorien est un vaillant apôtre du Sacré-Cœur.

Grâce à cette attrayante organisation, la garde ne chôme pas

une minute devant le Roi des rois.

De 8 hrs. à midi 150 personnes à chaque heure, sans compter les enfants.

De mldi à 1 heure, temps difficile pas de déclin. Et ce n'est